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２０１７年４月２７日（木）第３８回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング  それでこそロータリー 

◆ご来訪者紹介    第６分区ガバナー補佐  大塚慶甫様 

◆会長報告 

  先日は地区大会お疲れ様でした。当日は開催するにはいい日でしたが暑かったです。 

朝の駐車場係は暑い日差しを浴びて、清々しくお手伝いが出来たかなと思います。また、 

秋には新たな地区大会が高崎で行われる予定ですので、そちらの出席も宜しくお願いい 

たします。今日は大手会員の担当例会ですが、大塚ガバナー補佐がお見えになっていま 

すので、大手さんともどもガバナー補佐という立場のお話を聴かせて頂ければと思いま 

す。我々のクラブは２年後にガバナー補佐を輩出しなければならない事情もございます 

ので、その辺のお話を伺えればと思います。宜しくお願いいたします。 

◆幹事報告 

＊ガバナーノミニーデジグネート指名の公表  森田高史（伊勢崎ＲＣ） 

＊5 月のロータリーレート   1 ドル=110 円 

＊ガバナー事務所 ゴールデンウィーク休暇のお知らせ 5 月 1 日（月）～5 月 7 日（日） 

＊例会変更 

＊上毛新聞地区大会の記事掲載 

＊安中碓氷ユネスコ協会総会のお知らせ（会長宛） 5 月 19 日（金） 

  ＊地区大会のお礼状が届いております。 

◆出席報告  会員数 １１名   出席数  ７名  出席率 ６３．６４％ 

◆委員長報告 

 櫻井喜久江会員 

    映画の紹介。いい映画なので是非ご覧ください。チラシも配布いたします。 

 靜朋人会員 

   地区のＲ財団補助金委員会よりご報告いたします。２２日会議があり４６全てのク 

ラブから申請して頂いて受理いたしました。私の担当している第６分区では藤岡北の 

八幡宮のパンフレット作成について宗教色が強いということで揉めましたが、なんと 

２０１６－１７ ＲＩテーマ  人類に奉仕するロータリー 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８７４ 

会 長  室橋信好    幹 事  和田雅之 
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かガバナーの意向が４６クラブそろって通過しようということですべてのクラブが通 

過いたしました。これは全国的にも珍しいことです。２２日をもってクローズし次年 

度の事業に進んでいくことになりました。仕事量がいつもの３倍~５倍くらいになり栁 

生さんにもお手伝い頂きました。何とか無事終了いたしましたので、ご報告いたしま 

す。 （拍手  お疲れ様でした。） 

＊ニコニコボックス報告 

   大塚ガバナー補佐 

   室橋信好会長    ガバナー補佐をお迎えして 

 

◆大塚ガバナー補佐よりご挨拶 

  みなさん、こんにちは。３回目の訪問をさせて頂きました。今回豊川ガバナーは少な 

くとも４回以上クラブへ回るようにということです。次期田中ガバナーは暇があったら 

寄るようにとのこと。私共の小さなクラブで開催したＩＭにご協力いただきまして本当 

にありがとうございました。また地区大会には朝早くから駐車場係り、本当にご苦労様 

でした。無事終了いたしました。地区の役員の皆さんには何日も前から大変だったと思 

います。お苦労様でした。豊川ガバナーは会員数について何もいいませんでしたが、田 

中ガバナーエレクトは会員増強にはとても強い思いがあります。来年度は少人数のクラ 

ブは大変ではないかと思います。田中ＧＥは少人数のところだけメークするそうです。 

実はガバナー補佐をする会員さんが２か月前に突然辞めますと言って来なくなってしま 

った。急きょ私がすることになりました。ロータリーは何かの役員をしないとロータリ 

ーの事がよくわかりません。５０年後人口が８０００万人になるそうです。６５歳以上 

は４０％になるそうで、ロータリーに入る若者が減ってしまうかもしれない。会員を増 

やすのは大変難しくなってきます。本日はありがとうございました。 

◆卓話  大手雅晶会員   

  次次年度ガバナー補佐を輩出するにあたり大塚ガバナー補佐を交えてガバナー補佐経 

験者の大手会員とガバナー補佐という仕事についてお二人にフリートークでお話を聞 

きました。 

質問 どのような経緯でガバナー補佐になったか。 

 大塚さん  やるべき方がやめてしまったので、仕方なく。 

 大手さん  脳梗塞を２回しましたので、言葉がでてきませんが。 

  最初にやった時は３~４年目位だと思いますが、何もわかりません 

 でした。順番がきたので。一年間とてもきつかったですが、ロータリーの事が良くわか 

り、他の人より早くわかってよかったなと思います。私も嫌いではないので、途中で一 

回目の脳梗塞を起こしました。最後の４カ月は出来ませんでした。二回目のガバナー補 

佐が来たときは、中途半端が嫌いなのでやりすぎてしまいました。それで２回目の脳梗 

塞を起こし重傷でした。手足が動かず仕事関係の人の声がもうだめだなと聞こえてきま 

した。ちくしょうと思い、夜中に１階から８階の非常階段を３０~４０回手と足を使って 

歩きました。毎日３ヶ月やりました。そうしたら手と足が動くようになりました。でも 



言葉が出てこない。最近少し出るようになりました。今だから言うと、ガバナーやって 

もいいかなと思いました。補佐という仕事はやってみるとそんなに大変ではないです。 

ただ、忙しい人は大変です。大塚さんのように現役でやっている方は大変だと思います。 

でもやれる人であればやった方がいいと思います。優秀な人間が沢山いますから、そう 

いう人とどんどん付き合って知識を上げていくと人徳を得るいい経験だと思います。 

質問 ガバナー補佐の仕事の内容はどのようなことでしょうか？ 

  大塚さん   地区の研修会、ほとんど出なければならない。土日が多いので出席す 

るのが大変です。仕事を他の人に頼むようにしています。私は土日がだめなんです。 

クラブ訪問は普通の日ですので苦にならない。ガバナーからはクラブへ訪問しても 

いいがお願いをしてはいけないと言われています。クラブの会員さんから何かあっ 

たらそれを吸い上げて下さいと、言われています。ガバナーとの懸け橋です。 

質問  苦労したこと 

  大塚さん   日程作りです。最初から１年間決められればいいのですが、難しいで 

す。一年前から予定が入っているのもきついですが。 

  大手さん  ８クラブを３回回ると２４回回らなければならない。 ３ヶ月位で回る。 

    今度の田中さんはいろいろと真剣なことをするみたいです。 

質問  よかったこと 

  大塚さん   よかったことは人との関わりです。自分のクラブの例会を休むが１０ 

０％出席出来た。いままで出席率１００％になったことがないので。 

  大手さん   友達ができること。２８４０地区からガバナー補佐がやってくる。県 

外の人にも会える。また情報も入る。そして気持ちが豊かになる。皆さんも機会 

があったらどんどん行ってください。 

質問   私は神職ですので、氏子さん、大塚さんは檀家さんに対しロータリアンとして 

どう乗り切っていくか、教えて頂きたい。 

大塚さん   いつでも家にいると思われてしまう。また他にも役をしたりしていま 

す。理解してくれる人はロータリーですか、とわかってくれる。今こういう状態 

ですから全部は出られませんよと役を受けています。 

◆室橋会長 

 今日はガバナー補佐が来られて、経験者の大手さんともどもお話を伺えて本当によかっ

たと思います。ガバナー補佐を輩出できるよう用意して行きたいと思いますので、宜しく

お願いいたします。 

◆点鐘 


